

①



札幌駅地下街であ・そ・ぼ

2011年7月29日

ワタクシ、7月9日(土) JRで、30年ぶりに札幌へ行って参りました。列車に乗るのは、何と33年ぶり!(^▽^*)
 何で札幌?と申しますと、いつもは5月に「文化祭」、そして、7月に「交流会」がありますが、今年は会場の都合で
 「交流会」が6月になり、7月はヒマになったから「札幌地下街にラーメンでも食べに行こうか?ツアー」でも計画
 するかい!と冗談で言っていたんですが、その冗談がマジ話しになったという訳です。^ (^ ~ ^ ;) 「そんな訳です
 まずは、JR 予約専用へ電話して「車イス専用」の列車の空きを確認します。帰りの列車も「車イス専用」を希望す
 る場合は、札幌に問い合わせられて折り返し連絡が来ます。OKであれば予約をしますが、その時に予約番号
 を教えてくれるので忘れないようにメモを…。φ (▼▼*) メモメモ

出発当日は改札口で来たことを告げると、駅員さんが専用のエレベーターでホームまで親切に案内してくれて、
 列車の乗り降りもスロープを置き車イスの介助をしてくれます。札幌に着いても、駅員さんがすでにスロープの
 準備をし、列車から降りるお手伝いを…。帰る時も同様駅員さんがお手伝いをしてくれるので安心です。(*^*)v



多目的ルーム

列車内のトイレ近くに“多目的ルーム”というのがあり、私は指定席には座らず車イスに乗ったまま“多目的ルーム”
 から半分はみ出た形で、列車の揺れに身を任せておりました。(^ _ ^ ;) けっこう大変…

Yuka が、「酔い止めにはカリカリ梅ですよ!」って言うので、カリカリ梅をたくさん持って行きました。そして、出発
 して1時間ほど経ってから予防にカリカリ梅を2コ食べてお水を飲んだ途端、何やら「ムカムカ」するではないの。
 「ま、まさかっ!」と思ったけど、お友達が用意したジップロックを口に当てた途端に吐いちゃいました。Σ (□ _ ;)
 それもキレイなピンク色で、明らかにカリカリ梅&お水!「アチャ〜!」、酔い止めのはずのカリカリ梅が…。
 二日酔いでも吐くことのない道子ちゃんですから、ちょっと動揺。† † 教会 † † m (^ 0 ^) 才神よ! 何てこったい
 あれは確か21か22才の時…お寿司を食べて食中毒を起こした時に吐いた記憶が…。^ (^ ~ ^ ;) う〜ん
 ってことは、35年ぶり?30年ぶりに札幌へ行ってより、35年ぶりに吐いた事の方が驚き!ヒェ〜 (J ^ 0 ^) J
 前途多難です。∴ ° ^ (--) (--) / ° ° ∴ お清めっ!



カリカリ梅を…

血圧測ってます

列車内のトイレ

心配していた列車内のトイレは、車イスも余裕で入ることが出来ました。が、あの揺れの中、どうやって立つのさ!
 挑戦してみたけれど、ただただ笑っちゃいました♪ っちゅうか笑うしかない。「無理やん!」。(^ ▽ ^ |||) ムリでしょ…
 まあ、とりあえず車イスが入れたということだけ、東海林が…じゃなく、道子ちゃんがお伝えしました。(^ 0 ^) /

②に、つ・づ・く↓

②

「札幌～♪札幌～♪」のアナウンスが流れ、ようやく札幌に到着！ホームでお友達のHくんが私たち3人を出迎えて、そのまま案内してくれることに…。札幌駅は、広いし出入り口もアチコチにあり、方向音痴のワタクシとしては案内無しでは遭難してしまいそうです。(他2名も同じく…) (●— —●)ポォー— —ここはどこ？私はダーレ？
とりあえず、荷物を置くためにホテルに向かいました。ホテルでランチの予定でしたが、3段ほど階段を下りなければレストランには入れない為、諦めて駅に戻り皆で「おそば」を食べました。(×▼▼)vイエ～イ！
その後、お友達が地下街や駅周辺を案内してくれましたが、どこをどう歩いたのかは、まるでチンプンカンプン。その間、何人もの車イスの人と遭遇。目線が同じなので、どこであろうと必ず頭を下げて挨拶をしますが、相手もキチンと挨拶を返してくれました。私よりも重度と思われる車イスの女性が一人でお買い物をしていましたが、移動手段とかトイレとかどうしてるんだろう？と勝手に心配したりなんかして…。|電柱|_—;)大丈夫かな～？
それから、ビックリなファッションやヘアスタイルの人が沢山いて、いつも派手と言われる道子ちゃんが、すごい地味に見えちゃいました。途中、お友達が仕事で抜けた後3人であっち「ウロウロ」、こっち「ウロウロ」。(;´・`)>でも、地下街には所々に車イス用のトイレがあるので安心です。ε = ε = ε = (ノ^▽^)/ヤッホ～♪



地下街のトイレ



大心の味噌ラーメン



札幌ら～めん共和国の前で…

お友達と入れ替わりに札幌に住む妹と合流！ ウィンドウショッピングをした後、エスタ 10 階にある噂の「札幌ら～めん共和国」へ！「札幌ら～めん共和国」は、昭和 20 年代の古き良き時代の町をビルの中に再現！

そこに、道内有数のラーメン店 8 店舗が立ち並んでいます。v(。^__^。)vイエ～イ♪

2004 年 10 月に創業してから昨年 1 月までの入館者は 700 万人を突破したそうですから、私たちが行った時点で 800 万人以上にはなっていますよね、きっと…。(凄っ！) (*'▽')/°・:~*【祝】



どのお店にするか迷って一回りしましたが、「さっぼろ大心！さっぼろ大心です！名前だけでも憶えて行って下さい！」と呼び込みしていた威勢が良くてカワイいお兄さんの所に決定！お味はですね～？まあ、それなりに美味しかったですよ♪(●^▽^●)/うふっ♥

「札幌ら～めん共和国」を出て、4 人で待ち合わせのカラオケ店に向かいました。何分も歩かず到着！すでに、もう一人の札幌の友人 O さんがおりました。O さんとは「何と！」12 年ぶり。むかしと全然変わっていないので、何だか「ホッ」としました。部屋に入って一息ついてから それぞれを紹介して、まずは「カンパ～イ♪」。(^^)！少し遅れて、さっき仕事で抜けた H くんもやって来たので、また改めて皆の紹介をして、再び「カンパ～イ♪」。帯広からは、道子ちゃん & Y & U、札幌は道子ちゃんの妹 & H くん & O さん、計 6 人で 9 時近くまでおしゃべりしました。「歌でも歌うかい」と H くんが切り出し、帯広 VS 札幌の歌合戦の始まり始まり～！♪～θ(^0^)
毎週「火曜サスペンスデイ」で鍛えられたカラオケがこんなところで役に立つとは…なんてね。(▽▽*)>なんてね

③に、つづく↓

③

宴は12時まで続きましたが、11時過ぎには帰らないと最終電車がなくなるといっていた友人が気付いた時には、すでにその時間は過ぎてました…。「あらら」。(・。・; あらら 私たちも、駅を通り抜けることが出来なくなり、ぐるりと回ってホテルに帰ることに…。外は霧雨でしたが酔っていたせいか寒くはなく電車に乗り遅れた友人2人をみちづれに、10分?いや15分くらい?歩いたかな?無事ホテルに着いて、友人たちと別れました。(*▼▼)/。部屋に入り、着替えてから「おやすみなさ〜い」。お(〇)や(〇)す(。)みい が、しかし、眠れず…。(^_~;)殆んど眠れないまま札幌の朝を迎えた道子ちゃん。その朝、ちよっぴり?荒れてました。(ノ`△´)ノ + : . . : + + : チェックアウトは11時だったんですが、地下街が開く10時頃ホテルを出て駅に向かい、寝不足で体調はいまいちだったけれど、地下街のお店を見て歩きました。前日のカラオケ店も含めまして、どのお店の店員さんもととも感じがいいんです。キチンと教育されているんでしょうネ。(- ㄣ -)y° ° °

札幌駅-大通り-すすきのを繋ぐ地下通路が開通したというので歩いてみました。番号1、2…と進んで行きましたが、10で引き返すことに…。だって「どこまで続くんか?」って感じなんだもん。(- △ - ;) エッどこまで続くの?駅の方に戻り、お昼ごはんを食べている時に「今どこ?」と、Hくんから電話が入り、約1時間後に合流。それから、列車に乗り込む時間までHくんにあちこち案内してもらいましたが、訳も分からない方向音痴の3人は、まるで「アヒルの親子」のように歩いていました。(*^_^) へへッ



帰りの列車に乗り込んだ後、ホームで私たちが見えなくなるまで手を振り、見送ってくれたHくん。感謝です!我が妹は?と申しますと、「調子に乗って飲み過ぎてしまった!見送りに行けなくてゴメンね!」というメールが入っていたので、完全なる二日酔いかと思われまます。さすが、道子ちゃんの妹!(苦笑) ㄣ (' ~ ` ;) ㄣ ヤレヤレそれよりも、行きの「帯広」と「札幌」の駅員さんは親切で良かったけれど、帰りの車掌さんの態度の悪いこと!帰りも「多目的ルーム」から半分はみ出た形で列車に乗ったんですけど、それが気に入らなかったのか一緒にいた友人Uに不機嫌そうな顔で「電気点けてっ!」だと。「ハア~?どこの?なんで私たちが?それって命令?」ってうか、アンタに命令される筋合いじゃね~つの!(ノ`△´)ノ + : . . : . . : + + : . . : . . : ウリヤ!その後も、帯広に着くまで十数回も私たちの後ろを通ったというのに、まるで私たちが居ないかのような扱いで、もちろん乗車券の確認もありません。なのに、列車内の可愛い売り子さんには、鼻の下伸ばして満面の笑みで「ご苦労さま~♪」ですと。「ふざけんなっ!」みたいな…。Σ(- 皿 - ; ;) ヲガア---!!!

お酒も飲んだし、寝不足だし、きっと又吐くんだろうな…と覚悟してジップロックを側に置いてましたが、気持ちはその車掌に向いていたせいか「ムカムカ」もせず、そんなことスッカリ忘れてました~!(・。・)ゞ テハ

しかし、「ポロポロ」の私は、ケンカする元気もなく…。とはいっても、そのままじゃ~気が治まらない道子ちゃん。帯広駅に着いて、列車から降り見習いの駅員さんの案内で専用エレベーターに向かう途中で「車掌さんの名前は何?」って聞きました。「何かありましたか?」と聞かれたので、車掌の悪行三昧?を話したら、「駅長に伝えます」というので、「駅長さんによろしく」と、名刺を渡しました。ちなみに、乗車券の確認するしないは車掌の判断で…ということでした。最近、事故だ故障だと騒がれているJRですが、サービスの点でもちよいと問題があるんじゃないのかい?ん?(- - ;) …っともにも~! 腹立つのり!(わっかるかな~?) ≒ (-_- ;) ≒ ヒュー寒い…

何だかんだとありましたが、無事帯広に帰って参りました。多少?いや、かなり疲れはしましたが、この度は大変貴重な経験をさせて頂きました。これに懲りることなく、今度は「どこへ行こうかな?」と次の目的地を探している道子ちゃんです。帯広&札幌でお世話になった皆さん、本当にありがとうございました!★(*^_^)v Thanks!!★≒

言訳:寒くてストーブ点けたかと思えば、暑くてエアコン入れたり…今年は冷夏なんだか猛暑なんだかわかりやしない!疲れもあるかも知れないけど、こんな天候じゃ血圧が安定しなかったり、体調を崩したりしてしまうのがないっすよネ。なので、頭も回らないっちゆうことで、よろしく~♪ よろしく~!(ノ`△´)ノ